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de la retraite de fonctionnaires ou de mem-
bres du personnel militaire. Il s'agit d'un pro-
blème qui se posera à l'avenir et dont le
gouvernement n'est pas actuellement saisi.

L'HABITATION

LES ENTRETIENS AVEC LES MINISTRES
PROVINCIAUX

M. Lincoln M. Alexander (Hamilton-Ouest):
Monsieur l'Orateur, je voudrais poser une
question au ministre d'État chargé de l'habi-
tation. Le 6 mai, sauf erreur, il a parlé à la
Chambre d'une rencontre possible avec les
représentants des provinces pour discuter de
l'habitation. Le ministre peut-il nous dire
quels représentants provinciaux il rencon-
trera et quelle est la date prévue pour ces
rencontres?

L'hon. Robert K. Andras (ministre d'Étai):
Monsieur l'Orateur, j'ai eu l'occasion d'avoir
un entretien préparatoire très fructueux avec
le ministre du Commerce et du Développe-
ment de l'Ontario. Je crois qu'on s'occupera
ensuite en priorité de faire franchir au bill
l'étape de la deuxième lecture au cours de la
semaine prochaine, j'espère. Je tiens à ren-
contrer les ministres le plus tôt possible mais,
dans l'intervalle, j'essaierai de communiquer
avec eux.

LES PRINCIPES DIRECTEURS DE LA
RÉNOVATION URBAINE

M. Lincoln M. Alexander (Hamilton-Ouest):
Monsieur l'Orateur, je remercie le ministre de
sa réponse qui prouve que nous avons
démarré. Mais j'aimerais lui demander s'il
peut assurer à la Chambre que le gouverne-
ment nous dira s'il a l'intention d'établir des
principes directeurs concernant les logements
sociaux et les engagements relatifs à la réno-
vation urbaine avant que la Chambre s'a-
journe pour le congé d'été.

L'hon. Robert K. Andras (ministre d'État):
Je crois qu'on peut raisonnablement l'escomp-
ter, monsieur l'Orateur.

M. John Gilbert (Broadview): Une question
supplémentaire, monsieur l'Orateur. Le minis-
tre a-t-il l'intention de présenter des modi-
fications au bill C-192 dont il espère diriger la
discussion à la Chambre la semaine
prochaine?

[Français]
QUESTIONS OUVRIÈRES

A PROPOS DU RECYCLAGE DES SANS-TRAVAIL

M. Gaétan-J. Serré (Nickel Bell): Monsieur
l'Orateur, je désire poser une question à l'ho-

norable ministre de la Main-d'oeuvre et de
l'Immigration.

Étant donné l'intérêt porté au chômage, ces
jours-ci, l'honorable ministre pourrait-il nous
dire s'il a pris les mesures nécessaires pour
permettre à un plus grand nombre de chô-
meurs de suivre des cours de recyclage cette
année?

[Traduction]
L'hon. Allan J. MacEachen (ministre de la

Main-d'œuvre et de l'Immigration): Monsieur
l'Orateur, les fonds alloués pour l'année en
cours sont bien supérieurs à ceux de l'année
précédente. Actuellement, avec les provinces,.
nous étudions un programme de recyclage. Ce
programme sera aussi vaste que le per-
mettront les ressources disponibles pour l'en-
semble des programmes du gouvernement.

M. H. Russell MacEwan (Central Nova)::
Une question supplémentaire, monsieur l'Ora-
teur. Le gouvernement va-t-il réexaminer sa
décision qui exige qu'un travailleur soit
employé pendant trois ans avant de pouvoir
bénéficier des indemnités de formation?

M. MacEachen: Monsieur l'Orateur, cela a
fait l'objet d'une discussion continue entre le
ministère fédéral et les ministres provinciaux.
Nous n'avons pas encore été convaincus qu'il
était souhaitable de modifier cette décision.
Nous voulons donner aux travailleurs ayant
de l'ancienneté les plus grandes chances de se
former et de subir un recyclage. Beaucoup de
nos travailleurs ont traversé les périodes cri-
tiques des années 30 et 40 sans pouvoir béné-
ficier d'une formation. Mais si nous avons des
devoirs envers ces gens, nous essayons égale-
ment de satisfaire les besoins des jeunes. Par
conséquent, nous exigeons d'une personne
qu'elle ait été employée pendant une certaine
période avant de lui accorder des allocations
de formation.

LE MARCHÉ DE L'EMPLOI DES ÉTUDIANTS

M. Don Mazankowski (Vegreville): Mon-
sieur l'Orateur, ma question s'adresse au
ministre de la Main-d'oeuvre et de l'Immigra-
tion. Vu les grèves multiples qui sévissent
dans tout le pays et sont de nature à aggraver
la situation sur le marché d'été de l'emploi
pour les étudiants, le gouvernement a-t-il
d'autres plans à proposer immédiatement,.
afin d'occuper nos étudiants cet été? Dans
l'affirmative, le ministre voudrait-il les;
annoncer au plus tôt.

M. l'Orateur: A l'ordre, je vous prie. Nous
avons déjà consacré beaucoup de temps à ce
problème pendant la période des questions.
Lorsque le ministre fera une déclaration sur-
d'autres points à l'appel des motions il pour-
rait peut-être faire une déclaration supplé-
mentaire à ce sujet.
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